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１学期終業式の日、夏休み中に最も大切なこ

とは命を大切に日々の生活を送ることだという

話をしました。ケガは何件かありましたが、命

に関わる大きな事故がなく、みなさんが夏休み

を過ごせたことを心からうれしく思います。

さて、この２学期は、みなさんが行事や授業

を通して最も成長できる学期です。特に行事へ

の頑張りが大切です。行事でクラスの仲間が同

じ目標をもち、全員でそれを達成するために頑

張るのです。それが大きな成長につながります。

実はこれは、普段の授業での「協同学習」の精

神そのものです。学習課題を達成するために、

クラスみんなで協力して頑張ります。すると、

みんなが勉強をわかりやすくなります。行事で

協力性を養えれば、日々の学級の授業も充実す

るのが協同学習なのです。そのために、湯梨浜

中学校では何時間もかけて運動会や文化祭を行

っています。言ってみれば、「行事は練習試合、

本番は日々のクラスでの授業」ということです。

日々の充実した授業のためにも、２学期は行事

でクラスの協力性を養ってください。

それ以外にも、１、２年生には新人大会、駅

伝部諸君には中部駅伝、県駅伝が控えているの

が２学期です。そして、３年生にとっては進路

選択、進路実現が最も大切になります。そんな

２学期のみなさんの活躍を期待し、そして楽し

みにしています。さあ、頑張りましょう！

残暑の厳しい日々が続いておりますが、いか

がお過ごしでしょうか。いよいよ２学期になり

ました。２学期は運動会、文化祭など、保護者

の皆様に子どもたちの活躍を見ていただく行事

がたくさんあります。子どもたちとともに、よ

り良いものをつくりあげていこうと

考えておりますので、できるだけ多 日々の学校生活の様子はホームペー

く学校に足を運んでいただければと ジでチェックしてください。

思います。 （裏面に続く） https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/

中国大会の結果（敬称略）
＜陸上部＞
男子１年１５００ m 長田 塁 １位

＜バスケット部女子＞
予選リーグ
湯梨浜中 ５４ － ５７ 常盤中
湯梨浜中 ６１ － ８６ 松徳学院中
惜しくも予選リーグ敗退。

＜ソフトボール部＞
１回戦
倉東・倉西・湯梨浜 ０－１１ 岡山 be-all
準優勝チームに敗退。

＜水泳部＞
男子 1500自由形 筏津健斗 10位
男子 400mフリーリレー 6位
（日下隼、筏津健斗、磯江拓生、小谷悠人）
男子 400m自由形 筏津健斗 10位
＜柔道部＞
谷岡美歩
１回戦 延長の末、勝利
２回戦 優勝選手に惜敗

＜剣道部＞
大木珀琉
１回戦 延長戦の末、敗退

＜ソフトテニス部男子＞
足立悠隼・森田誠史ペア
１回戦 山口県のペアに４－３で勝利
２回戦 島根県のペアに２－４で敗退

どの部活動も、どの選手も、本当によく頑
張りました。

県吹奏楽コンクールの結果
＜吹奏楽部＞
全日本吹奏楽コンクール鳥取県大会 銅賞

結果は残念ながら銅賞でしたが、聴いてい
て本当に元気をもらえる迫力のある演奏でし
た。すてきな演奏を聴かせてくれた吹奏楽部
のみなさんに感謝です。



保護者の皆様、１学期反省アンケートにご協力をいただき、本当にありがとうござ

いました。右下のアンケート結果及び記述で書いていただいたご意見は、今後の学校

運営にいかしていきたいと考えています。なお、いただいたご意見の中で、すぐに説

明できるものについては、今後数回に分けて学校だよりでお答えしていきた

いと考えています。

（意見１）

体育の水着のことです

が、昨年は認められていた

ものが今年は認められませ

んでした。年によってルー

ルを変更するのはどうかと

思います。購入し直すのは

大変です。他の保護者から

も聞きましたので、きちん

とした説明を全体にお願い

したいです。

（回答１）
水着についてはスクール

水着（黒・紺・青）または

競泳水着（色指定等なし）

としており、昨年度から変

更はありませんので、水着

の上に着るラッシュガード
のことではないかと思いま

す。ラッシュガードについ

ては制限がなかったのです

が、昨年度の反省から白以

外（理由 :水面での光の反
射により水中の生徒が確認

しにくかったため）で、体に密着するもの（理由：だぶつくものは泳ぎにくく溺れる原因とな

りそうだったため）に変更させていただきました。命に関わる理由からの変更だったのですが、

保護者の皆様に文書等できちんと説明できていませんでした。本当に申し訳ありません。もし、

質問内容と回答が違っていましたら、中学校に改めてご連絡をください。
※ラッシュガード…水着の上に着る日焼けやケガを防ぐための上着で、なければプールに入れ
ないという生徒のみ特別に許可しています。

（意見２）

マチコミメールで、何年も前のお知らせ（例えば北溟中時代の保護者宛など）が見える状態

になっているようです。さすがに不要なので見えなくできないものかと思います。以前、小学

校のマチコミで、明らかに保護者に見えてはいけないと思われる内容が、何年も掲載されてい

たので、情報管理には注意して頂きたいです。

（回答２）

確かに何年も前のお知らせが掲載されていました。ご連絡いただき本当にありがとうござい

ます。すぐに削除させていただきました。

本校職員の荒木友菜先生（保健体育）が８月２日（水）
より産前休暇に入りました。９月末のうれしいニュー
スを期待しながら、荒木友先生も準備に関わった運動
会成功に向けて頑張ります。なお、荒木友先生の代員
がまだ決まっていませんが、全職員で保健体育の職員
をバックアップしながら頑張っていきます。

宇野、橋津地区から要望が
あり、両地区の通学路に旧９
号線を加えることが決定しま
した。生徒は交通ルールを守
って、安全な登下校に努めて
もらいたいと思います。


